

# Zoom sur... Le moto-ball



## **Gabin Candel, la pépite du club**

Les U.18 moto-ball ont évolué dernièrement face à Saint-Georges de Reneins (Rhône) où ils se sont imposés 7 à 2. Mais au-delà de cette rencontre, c'est une préparation optimale pour la finale de la coupe de France qui se jouera le 9 septembre prochain à René-Pons, à Serres, face à Troyes.

Absent, Gabin Candel était sélectionné avec l'équipe de France U.18. Les Français l'emportent sur les Pays Bas (14/2) nettement. Finaliste face aux Allemands, l'équipe française n'a pas pu l'emporter et effectuer la passe de deux pour ce tournoi européen. Gabin Candel et les Français s'inclinent 4 à 3. Une belle expérience pour le jeune Comtadin.

/PHOTO D.P.